

XIII TRIAL DE RUISEÑADA

El pasado domingo 15 de Junio dentro del programa de fiestas de San Adrián en Ruiseñada, 26 participantes, venidos de Asturias, Euskadi y Cantabria se dieron cita para disputar este Trial, cuarta prueba de la temporada, después de Cabezón, Santullán y Valdáliga. La coincidencia con el Cto. De España en Andorra bajó un poquito la inscripción, ya que varios pilotos habituales de nuestras pruebas están inmersos en el nacional.

El moto-club C.S.R Sport fue el encargado de la organización, con la colaboración de la F.C.M., el inestimable apoyo de la Junta Vecinal de Ruiseñada y el empeño y dedicación del piloto local: Iván Sánchez.

La prueba estaba basada en el formato habitual de siete zonas, (cinco en el caso de los alevines), debiendo realizar tres vueltas con un tiempo de 3 horas y 45 minutos.

Las zonas habilitadas para la ocasión resultaron con un nivel de dificultad complicado debido a la lluvia caída por la noche, aunque la temperatura para la carrera estuvo ideal y sin nada de lluvia, pero las que estaban compuestas por ladera de tierra realmente eran difíciles de ejecutar, por lo que las puntuaciones de algunos pilotos fueron un tanto elevadas.

Pasando a la clasificación, la categoría Alevín se la adjudicó Borja Rivero, con 33 puntos en dura pugna con su compañero de entrenos, Joel Osle que anotó 36.

Trece participantes disputaban la categoría TR-4. La primera plaza con 26 puntos en su casillero se la adjudicó Eduardo Artiñano, seguido muy de cerca por Diego Toca con tan sólo tres puntos más. La tercera plaza fue para Gonzalo García con 37.

En TR-3, Raúl Obregón se hizo claramente con la victoria al anotarse 29 puntos. Más cargados de penalizaciones se situaron Jose Miguel Ruiz y Victor menendez, con totales de 61 y 69 puntos.

La categoría TR-2, con 8 pilotos en liza, era la de mayor dificultad al no haber TR-1. Lucas Fernández se desenvolvió de manera espectacular, anotándose su primera victoria de la temporada, además con mucha ventaja sobre los siguientes clasificados, ya que sus 26 puntos resultaron inalcanzables para Ginio González y Aitor Iglesias que se cargaban con 44 y 47 pies respectivamente.

Este trial tiene el reconocimiento a través de sus trece ediciones por ser uno de los más atractivos de Cantabria, por algunas de sus zonas, por su entorno y por lo acogedor de su gente, prueba de ello es que como va siendo habitual en Ruiseñada después de la entrega de premios la Junta Vecinal ofreció una estupenda paella, con lo que distendidamente se siguió hablando de motos, trial y anécdotas

La próxima cita: el Trial de Valderredible, en Polientes el domingo 13 de Julio.